
  
 
 
An die Vorsitzende des 
Bildungsausschusses 
Frau Dr. S. Kohlmeyer 
Stadt Gütersloh 
per Mail 
 

11.04.2018 
 

 
 
Sehr geehrte Frau Dr. Kohlmeyer, 
 
die SPD- Fraktion bittet in der nächsten Sitzung des Bildungsausschusses am 26.04.2018  
um die Beantwortung folgender 
 

Anfrage: 

 

Umsetzungsstand der im Jahr 2018 für den Fachbereich Jugend und Bildung – 
Bereich Bildung geplanten Investitionen an Schulen  
 
 
Mit Blick auf die für 2018 geplanten Investitionen an Schulen stellen wir folgende Fragen: 
 
1.) Wie ist der Umsetzungsstand der 2018 für den Fachbereich Jugend und Bildung – 
 Bereich Bildung zu tätigenden Investitionen an folgenden Schulen?  
 

a.    GS Kapellenschule – Modernisierung der Umkleide (110 TEUR)  
b.    GS Pavenstädt (126 TEUR)  
c.    GS Neißeweg (100 TEUR)  
d.    Anne-Frank-Schule – Mensasanierung (50 TEUR)  
e.    Anne-Frank-Schule – Grundsanierung (200 TEUR)  
f.     Anne-Frank-Schule – Innenhof (115 TEUR)  
g.    Elly-Heuss-Knapp-Schule – Sanierung Denkmalschutz (140 TEUR)  
h.    Gymnasium – Sanierung Fassaden und Innenräume (100 TEUR)  
i.     Erweiterungsbau Städt. Gymnasium (1100 TEUR)  
j.     Schulstandort Nord (2200 TEUR) 

 
2.) Lassen sich bereits seit vielen Jahren konkret geplante, nun aber erst für 2019 in den 
 Haushaltsplan eingestellte Investitionen (z.B. die Fortsetzung der Mensasanierung an 
 der Anne-Frank-Schule für 250 TEUR) bereits 2018 umsetzen?  
 
3.) Welche Investitionen aus dem Kostenpunkt „Baumaßnahmen EDV an Schulen“ (1500 
 TEUR) wurden 2018 bereits getätigt? Wie sieht der Zeitplan für den Rest des Jahres 
 aus? 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen, 
 
gez. Dr. Martin Goecke 
 (Bildungspolitischer Sprecher) 
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